

Närrisches Treiben brachte 400 Euro ein

Der Krefelder **Herbert Müller** hat in Eigenregie einen karnevalistischen Frühshoppen zugunsten des Hospiz' am Blumenplatz organisiert. R und 70 spendenfreudige Gäste kamen in die Paulus-Klause von Ex-Karnevalprinzessin **Christina Schwirtz-Lindner**. Für die musikalische Unterhaltung sorgte der „Kölische Kaschemme-Sänger“ **Günther Missenich** und heizte den Gästen richtig ein. Zusammen kamen so knapp 250 Euro für das Hospiz. Viele Gäste erhöhten ihre Spenden jedoch im Nachhinein. Am Ende des karnevalistischen Frühschoppens durfte sich **Alexander Henes**, Leiter



Stimmungssänger Günther Missenich in der Paulus-Klause.

FOTO: MÜLLER

des Hospiz am Blumenplatz, über eine Spende in Höhe von 400 Euro freuen.